

Evo Morales denuncia planes de privatización de Gobierno golpista



Buenos Aires, 13 dic (RHC) El expresidente de Bolivia, Evo Morales, denunció en la red social Twitter las intenciones del gobierno golpista encabezado por Yeanine Añez de privatizar empresas y recursos del país andino.

Morales, quien se encuentra en Argentina y donde se le tramita el status de refugiado, se refirió a las intenciones del gobierno de facto de privatizar las empresas manejadas por el Estado, cuyos resultados sean cuestionables.

Medios bolivianos destacan que durante los mandatos de Morales fueron creadas 17 compañías que dejarán beneficios al Estado, sin embargo, el actual gobierno de facto considera que no todas fueron rentables por lo cual no deben estar a disposición de inversores extranjeros.(PL)



Radio Habana Cuba